

· NOTA DE PRENSA · LIGA DE INVIERNO BAITRA J80 ·

El Monte Real despliega las velas de una nueva temporada con la Liga de Invierno Baitra J80

- El club baionés inaugura este sábado su calendario deportivo de 2024 con la primera de las cinco jornadas programadas en su liguilla de invierno, en la que competirán más de una veintena de tripulaciones de J80
- Quince pruebas del tipo barlovento sotavento en el interior de la bahía de Baiona dibujarán la clasificación de un campeonato en el que los barcos navegarán en flota, puntuarán en tiempo real y tendrán juicio directo en el agua

Baiona, 9 de febrero de 2024 .- El Monte Real Club de Yates despliega este fin de semana las velas de una nueva temporada deportiva con la Liga de Invierno Baitra J80, que se celebrará en cinco jornadas hasta el próximo mes de abril.

La primera fase está programada para este sábado a partir de las tres de la tarde en el interior de la bahía de Baiona, en donde está previsto que se disputen todas las mangas, que serán recorridos del tipo barlovento sotavento, a los que esta flota está muy acostumbrada.

Las más de veinte tripulaciones inscritas para participar en el campeonato navegarán en flota, puntuarán en tiempo real y tendrán juicio directo en el agua. Se medirán en tres pruebas por jornada, salvo que el comité de regata, que tendrá a Carlos Villar al frente, decida aumentarlas para cumplir con el programa previsto.

El tiempo límite para que el primer barco complete cada una de las pruebas será de 75 minutos, y el resto tendrá 10 minutos más para cruzar la línea de llegada detrás del primero. Otra de las características de la competición es que a partir de la sexta prueba los equipos podrán descartar su peor resultado y si se llegan a celebrar once mangas, podrán aplicar un segundo descarte.

Para este fin de semana la meteorología se anuncia bastante adversa, con algo de lluvia, temperaturas frescas y un viento del oeste noroeste que soplará por encima de los 17 nudos, con rachas que podrían llegar hasta los 28 por momentos. Un panorama que obligará a esforzarse al máximo en el agua a una flota que lleva algunos meses sin competir.

En la última edición de la Liga de Invierno del Monte Real, el título de campeón se lo llevó el Kotablue Fibra Coruña 14/18, liderado por el campeón de Finn Miguel Fernández Vasco y tripulado por juveniles del Real Club Náutico de A Coruña. La plata fue para el Alboroto de Juan Carlos Ameneiro y el bronce para el Solventis liderado por Malalo Bermúdez.

